

Frau Lamsfuß erläuterte kurz die Hintergründe des Inklusionsbeirates zu dem Thema. Es wurde betont, dass die Errichtung des Gesundheitsquartiers eine tolle Sache für Wipperfürth ist. In Hinblick auf das Thema „barrierefreie, sichere Erreichbarkeit“ jedoch die Umgebung mit Krankenhaus, Rettungswache, Altenheim und CBT-Häusern eine nicht ganz einfache Aufgabe darstellt. Als Beispiel wurde die zwar vorhandene Absenkung des Bürgersteiges in Höhe der CBT-Häuser erwähnt, die jedoch auf der gegenüberliegenden Straßenseite kein Pendant findet und somit eine barrierefreie, sichere Überquerung der Alten Kölner Straße für mobilitätseingeschränkte Menschen nicht möglich ist.

Die vorliegende Fassung der Stellungnahme wird überarbeitet und erneut vorgelegt.